

Pressemitteilung

30.05.2023

| | |
|-----------------|-------------------------|
| Ansprechpartner | Martina Geisberger |
| Telefon | 08041 797-219 |
| Telefax | 08041 797-299 |
| E-Mail | geisberger@stw-toelz.de |
| Homepage | www.stw-toelz.de |

Trafostation am Bahnhofs-Kreisel „erblüht“ im neuen Look

Die blühende Natur und vor allem die schützenswerten Bienen dienen jetzt den Stadtwerken Bad Tölz als Inspiration für das neue Graffiti an der Trafostation am Bahnhofs-Kreisverkehr. „In unserer Rolle als regionaler Energieversorger liegt uns der Natur- und Umweltschutz besonders am Herzen. Und der beginnt beim Erhalt der Lebensräume für Insekten, die ganz entscheidend für unsere Ökosysteme sind. Durch die Initiative der Stadt Bad Tölz, die bis dato mehr als 100 Blühflächen für Insekten geschaffen hat, sind die Bedingungen für die fleißigen Bienen vor Ort ideal. Mit unserer neuen, farbenfrohen Trafostation möchten wir den Bienen ein kleines Denkmal setzen und Ihrer Bedeutung für Mensch und Natur Rechnung tragen“, so Geschäftsführer Walter Huber über die Auswahl des Motives.

Seit 2019 erhielten bereits sechs Trafostationen im Stadtgebiet ein neues Gewand. Für die künstlerische Ausgestaltung am Bahnhofs-Kreisel setzte der Tölzer Energieversorger auf den Gaißacher Graffiti-Künstler Axel Berger, der mit sich mit viel Liebe zum Detail der Umsetzung gewidmet hat.



Foto: Stadtwerke Bad Tölz